

Au prix du sang: un film sur Saint Josémaria

Dans le cadre des actes pour le 90ème anniversaire de l'Opus Dei , le film "Au Prix du Sang" (ou "There be dragons" dans sa version originale) sera projeté le samedi 21 avril à 18h au Centre Rigel de Yaoundé

19/04/2018

Le film raconte l'histoire d'un journaliste espagnol contemporain, Robert, qui essaye de renouer des

relations avec son père mourant, Manolo. Ce dernier a participé à la guerre civile espagnole. Le journaliste découvre, petit à petit, à travers son travail de recherche sur la vie de son père, que ce dernier était un ami intime de Josémaria Escriva, avec qui il a eu des relations compliquées.

Ce sera dans le Centre Rigel (sis à montée Chapelle Obili, à Yaoundé) qu'on pourra visionner le film le samedi 21 avril, à 18 h. L'entrée est libre et gratuite.

Une autre projection aura lieu à Douala, au Centre Port Bell (Ndogbong) le samedi 12 mai, à 11h.

sang-un-film-sur-saint-josemaria/

(21/01/2026)